

Initiative. Une trentaine de bénévoles viennent de créer une nouvelle association, L'Ecaussystème, à Gignac.

Pour un festival de musiques amplifiées

Et de quinze ! Gignac compte désormais une quinzième association portée par une trentaine de bénévoles et de membres actifs : l'Ecaussystème. Dominique Bailly et Benoît Chastanet président la nouvelle structure. Emmanuel Louis et Julien Ourcival en sont les vice-présidents. Au secrétariat : Jean Oberlé, Sandrine Pozveck et Florence Gény. La trésorerie sera gérée par Solange Ourcival et Gaëlle Cazal.

« Nos objectifs : organiser et promouvoir diverses manifestations sportives, culturelles et de loisirs en milieu rural », indique Benoît Chastanet. « Nous voulons reprendre et développer le concept mis en place depuis trois ans au sein du comité des fêtes, celui d'un festival de musiques « amplifiées » sur le Nord du Lot. C'est un projet très lourd à porter, d'où la nécessité d'une nouvelle structure indépendante », précise le coprésident de la nouvelle association.

LES 13 ET 14 AOÛT 2004

En 2004, le festival se déroulera les vendredis 13 août et samedi



L'Ecaussystème vient de naître. C'est la quinzième association sur Gignac. Photo DDM.

14 août avec une programmation nationale, voire internationale. Les contacts sont pris, et les noms des six groupes retenus, trois par soirée, seront connus dans les semaines à venir. À ces deux soirées, s'ajouteront, le samedi après-midi, diverses animations : conférences débats, marché de pays avec les producteurs locaux, artisans du monde. De plus, la manifestation ne se limitera pas à ces

deux journées. En effet, la nouvelle équipe envisage de mettre en place tout au long de l'année diverses animations en relation avec le thème du festival.